PERIÓDICO



Andy reafilia a morenistas; diputados federales lo reciben en privado

Monreal y Gutiérrez Luna informan de su reafiliación a Morena



En la Cámara de Diputados, la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) recibió en privado al secretario de Organización del partido, Andrés Manuel López Beltrán.

Al informar del hecho, el líder parlamentario de la fracción, Ricardo Monreal difundió en redes sociales un video corto donde aparece junto al hijo del expresidente López Obrador e indica que se reafilió al ente político.

"Con mucho gusto y gran orgullo, hoy me reafilié a MORENA, partido que contribuí a fundar. Me alegra mucho recibir a Andy López Beltrán (@amlopezbeltran), amigo, hombre y dirigente dedicado a la

11/2/2025

LEGISLATIVO



causa", anotó Monreal Ávila en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

El legislador agregó un video corto donde declara su orgullo de renovar su afiliación al partido que ayudó a fundar. Añadió que López Beltrán es un "gran amigo" y está "dedicado a la causa" de la fuerza política creada por su padre.

En el mismo sentido se pronunció el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, Sergio Gutiérrez, que emuló al diputado Monreal, **divulgando en redes su "reafiliación".**

"Con mucho orgullo y de manos de nuestro secretario de Organización, @amlopezbeltran , hice mi reafiliación al @PartidoMorenaMx para seguir formando parte de la Transformación de México. ¡Gracias, Andy! #SomosMillones #SúmateAMorena", indicó en la cuenta en X, @Sergeluna_S.

Plenaria de Morena

Sobre el motivo de la plenaria, indicó que **es la reposición del encuentro que no se pudo llevar a cabo a finales de enero** pasado, previo al arranque del periodo de sesiones.

Al precisar que también acudió la secretaria general del partido, Carolina Rangel, Monreal señaló que la plenaria tuvo como fin que la dirigencia informara de la campaña de afiliación. También que **les diera instrucciones a los diputados sobre las tareas** que deben hacer como parte del plan de fortalecimiento de Morena.

Casos Cuauhtemoc y Rocha

Afirmó que el partido y la bancada están unidos y **no tienen que demostrarlo.**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11/2/2025

LEGISLATIVO



En cuanto a si los casos del desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco, solicitado por la Fiscalía de Morelos y los señalamientos por presuntos nexos con el crimen organizado contra el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha afectan la imagen de Morena, Monreal lo rechazó.

Insistió en que el partido se rige por la ley, no por "avalanchas populares", por lo que toda acusación debe resolverse por la vía de la ley. Incomodo por los cuestionamientos, remarcó que ha dicho en muchas ocasiones que toda acusación contra morenistas se resolverá por las vías legales.

Las instancias jurisdiccionales en el recinto, en el caso de Blanco Bravo, actuarán por la vía de la ley, atajó.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/10/andy-reafilia-morenistasdiputados-federales-lo-reciben-en-privado-677923.html